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第２１２５回  令和５年９月２７日（水） 

本 日 の 行 事      月 見 例 会 （ 和 心 会 様 ）  

2023－24年度       松森正和会長 

本日のお客様         和心会様 

幹事報告          佐藤備子幹事 

＊ガバナー事務所より 

・台湾クラブと姉妹・友好クラブを締結された

クラブの確認 

・秋田災害支援金のお礼とご報告   

2630地区支援金  1，707，747円 

＊美濃 RC より週報拝受 
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第２１２４例会報告 

会長挨拶                           2023～24年度 松森正和会長  

皆さん今晩は。西村さん、ようこそお越し下さいました。 

先日のポリオ募金事業には２日間、暑い中 皆様ご協力ありがとうございました。、私は前日に熱が出てし

まい、朝には下がっていましたが念のためコロナ検査をしました。陰性でしたので、日曜日は他の用事を辞

めて参加しました。去年よりも良く出来たと思いますし、また来年は今年よりも工夫することがあると思い

ます。このまま続けれたらと思います。 

9月は基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間です。読み書きが出来る割合は、日本は100％に

近い率です。アフリカは20％～30％になります。よくても 50％という事で、貧困につながり、負の連鎖が起

こります。教育はとても大事で、色々なことが分からないと発展していきません。基本的教育という事で、

先週、佐藤幹事がロータリーの友の紹介をしてくれましたが、発達障害について大坂教育大学の名誉教授 竹

田さんが「読み書きが苦手なお子さんの為に」というテーマで２P 半ほど書かれています。来月、東田さん

の職場例会で金沢へ行きますが、東田先生は医学的に研究されています。皆さんにも理解を深めて、来月の

職場例会に行って頂きたいと思います。 

発達障害についていろいろ書いていますが、共通しているのが好奇心の強い子供たちの事です。発達障害

と言っても色々あり、自閉スペクトラム症・注意欠如多動症・学習障害に分かれるようです。 

自閉スペクトラム症は空気が読めない、他人の気持ちが分かりにくく、対象物へのこだわりが強い、おし

ゃべりはするが何を言っているのか理解が難しい、などです。有名なのがアインシュタインです。好奇心が

強いので別の事で秀でてくるのだと思います。 

注意欠如多動症はあまりにも不注意、すぐ忘れる、何一つ集中できない、最期までやり遂げられない、思

ったらなんでも口にする、という事で、小さい頃にそういう子がいたなと少し思いつくかもしれません。叱

られることが多くなり、結果、自信がなくなるので、成功体験をすることが大事だそうです。 

学習障害は、読み書き能力や計算力など、算数機能が少し障害に関する特異な障害という事で、現況する

気がないとか、努力していないと周囲から見られるそうです。本院にしてみたらすごく不本意ですし、社旗

人になってから困ることがあるらしいです、 

こういった子供たちにどう接したらいいか、自分たちの行動の仕方など書いてありますので、ぜひ読んで

きてください。 

最期に印象期な部分を読みます。「義務教育がこなせる子がいい子、という事になりがちですが、そうする

と発達障害児は褒められることがありません。しかし、その子の持つ潜在的能力からみれば褒めるべきこと

はたくさんある、そこを褒めて地震を持たせることが大切です」と書いてあります。東田先生の所でも勉強

したいと思いますので、皆さんも本を読んだりしてみると良いかと思います。以上で終わります。 
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クラブフォーラム（次期地区補助金事業について）          ロータリー財団委員長 杉山賢君 

 次年度の補助金事業について、今期まで4回行い、来期は何をしたらよいか皆さんにアンケートを取らせ

ていただきました。今期決めても来期の事業になります。他のクラブを見ても学生を対象にした事業が多く

みられます。毎年行うのではなく、2，3年見据えて事業をしても良いのではという意見もありました。 

アンケートには青少年に関わる事業が多くみられました。 

羽土君・・財団委員会が締切に間に合わせるために、財団委員長が決めてきたように思う。財団委員会では

なく、社会奉仕委員会が中心になってクラブ全体で考え、地域の為に何かした方がいい。アンケートを取る

ことは良かったと思う。長い目で見て決めたほうがいい。 

大村君・・本来は財団委員会が申請、青少年、社会奉仕委員会が事業するのが良いと思う。当クラブは長良

川上流のクラブで、長良川地域に関する活動をしてきた。地域の特徴、ロータリーの特徴を生かした活動を

したらいいのではと思う。 

美谷添里君・・組むんだーは自分が委員長だったので事業をしました。あの事業以来、教育委員会を中心に

木育として継続されている。毎年、新しい事業をしなくても負担にもなるので、1，2年かけて考えていった

らどうかと思う。ポリオ募金での高校生ボランティアはとても良かったので、中高生と触れ合う機会を作る。

今期中で考えてみたらどうかと思う。 

松森会長・・直前にしか意見が出ないので、ＬＩＮＥ上で投稿したり、継続的に考える機会を作る。 

郡上八幡ＲＣ 西村様・・八幡ＲＣでは毎年図書館に本を送っているが、他のクラブを見てみると意外と多

い。自分が財団委員長の時に補助金事業で送ろうと思ったが、ただ贈呈するだけではダメだった。 

杉山君・・大村さんが言われた財団委員会が決めて、他の委員会に割り当てるというのは、他の方からも意

見がありました。会長の意見も一案あると思います。 

 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 美谷添生君 

郡上八幡 RC 西村肇様 よろしくお願いします。 

松森正和君 ポリオ募金、お疲れさまでした。それにしても暑かったですね。 

佐藤備子君 西村幹事、ようこそお出で下さいました。 

寺田澄男君 里恵子さん、先日は早速とご用立て頂きありがとう。西村幹事、ようこそ、歓迎します。 

美谷添生君 本日、市議会一般質問が終了しました。明日の新聞乞うご期待です。 

美谷添里恵子君 食の祭典のポリオ募金参加の皆様、暑い中、本当にお疲れさまでした。皆さんの努力が実

って沢山の募金が集まりました。 

畑中知昭君 西村さん、ようこそ。来週も来てください。 

山口里美君 西村八幡クラブ幹事様、ようこそ。3クラブ合同例会よろしくお願いします。 

井俣愛美君 西村様ようこそ。食の祭典、ポリオ活動、皆様お疲れさまでした。私はあまりの暑さで、熱中

症になりかけでした。 

杉山賢君 西村様、ようこそご訪問下さいました。金曜日よりＩＤＭホスト、ポリオ募金、慰労会、クラブ

フォーラムと、とても中身の濃いロータリー生活が送れています。皆様、いろいろとご協力ありがとうござ

います。 

遠藤正史君 夜はやっと涼しくなってきて、ありがたいです。 

鷲見啓兒君 10月 1日からの消費税「インボイス」に振り回されています。 

吉村泰彦君 先日のポリオ募金活動、ご苦労様でした。私も初参加させていただきましたが、皆さんのチー

ムワークに感度しました。今後ともよろしくお願いします。 

奥村照彦君 ポリオ募金事業、暑い中、皆さんご苦労様でした。 

藤代昇君 郡上八幡ＲＣ 西村幹事、ようこそ、歓迎致します。 

同文 和田良一君、羽土洋司君、山下誠君、原義明君、清水英志君 

 

次週行事予定   

１０月 ４日 会員卓話        １０月１９日 クラブフォーラム  

１０月１１日 職場例会（金沢市）   １０月２９日 IM（郡上市総合文化ホール） 

 

出席報告                               出席委員会 石徹白秀也君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2123回 ３３名 ２０名 ５名 ７名 84.38％ １名 

第 2124回 ３３名 ２３名 ９名  71.88％ １名 


